

Les conseils de **Grégory** pour une cicatrisation couronnée de succès.



ÉVALUER OU RÉÉVALUER LA SITUATION DU PATIENT

« Il est indispensable de faire un bon bilan de départ avec les différents professionnels de santé (médecin traitant, spécialistes, ...) pour identifier clairement la problématique du patient. »



FAIRE ADHÉRER LE PATIENT À LA PRISE EN CHARGE

« La clé du succès, c'est l'observance et la compliance du patient ; et c'est à nous de l'accompagner suffisamment pour qu'il adhère à la prise en charge. »



SE FORMER EN CONTINU

« Pour une cicatrisation optimale, il est important d'avoir une bonne compréhension des produits que l'on utilise. »



ÊTRE PÉDAGOGUE ET INSTRUCTIF VIS-À- VIS DU PATIENT

« Ma petite astuce est de faire passer les messages par l'intermédiaire de la formation dispensée aux stagiaires (en les prévenant au préalable de cette petite technique). Ainsi, on peut faire de l'éducation du patient de manière détournée, sans qu'il ne se sente rabaissé. »